
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4 月 1 日の午後、看護部の新入職員

格者として採用した人、看護経験

行われました。今回の第 1回目の

最初に担当指導者から、採血・静脈注射に必要な

脈シュミレータ）を使用しての実技演習を行いました。

＜以下、研修会に参加した新人の感想＞

採血用スピッツの種類の説明、真空採血用

注意点を説明して頂き、お手本を見せてもらいました。手技はとても素早くそして的確に行わ

れており、今からこれをやるのかととても焦りました。

したことはありますが、見学と実践

となると不安が押し寄せてきました。指導者が行われた後、自分の

名前が呼ばれたときは頭が真っ白になり

では、緊張で指は震えていましたが、なんとか実施できたときは

心から安心しました。 

これから防府病院の准看護師としての自覚を持ち

確実に手技が行えるよう日々練習を行いたいと思います。

 

４月 2１日（金）、夜勤帯に分電盤から出火したという想定で総合訓練を行いました。

全体総合訓練では、実際に火災報知機を鳴らし、各病棟が連動して動きます。今回患者さんには

歩ける方のみ協力していただきました。

今までは各部署個別で総合訓練を行い、手順を確認してから

全体の訓練を行っていましたが、今年度は先に全体で行い、

そこで見えてきた課題を各部署の訓練で解消していくことと

なりました。訓練での教訓を生かし、少しでも早く安全に

避難できるようにしていきたいと思います。
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新入職員を対象とした「実務研修」がありました。これは、有資

経験のありなしに係わらず、看護実技の到達度を確認するために

回目の内容は、採血と点滴静脈内注射の勉強と

、採血・静脈注射に必要な物品の説明を聞き、その後に腕の

を使用しての実技演習を行いました。 

＜以下、研修会に参加した新人の感想＞ 

の説明、真空採血用ホルダーと針の接続時の注意点、駆血帯使用時の

、お手本を見せてもらいました。手技はとても素早くそして的確に行わ

今からこれをやるのかととても焦りました。今まで同じ病棟の看護師の手技を見学

見学と実践は全く違うもので、いざ実施！ 

寄せてきました。指導者が行われた後、自分の 

名前が呼ばれたときは頭が真っ白になりました。シュミレータの前 

緊張で指は震えていましたが、なんとか実施できたときは 

これから防府病院の准看護師としての自覚を持ち、どんな場面でも 

確実に手技が行えるよう日々練習を行いたいと思います。 

１日（金）、夜勤帯に分電盤から出火したという想定で総合訓練を行いました。

全体総合訓練では、実際に火災報知機を鳴らし、各病棟が連動して動きます。今回患者さんには

歩ける方のみ協力していただきました。 

今までは各部署個別で総合訓練を行い、手順を確認してから 

全体の訓練を行っていましたが、今年度は先に全体で行い、 

そこで見えてきた課題を各部署の訓練で解消していくことと 

訓練での教訓を生かし、少しでも早く安全に 

避難できるようにしていきたいと思います。 
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がありました。これは、有資

実技の到達度を確認するために

静脈内注射の勉強と実技演習でした。 

の説明を聞き、その後に腕の模型（静

ホルダーと針の接続時の注意点、駆血帯使用時の
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バレーボールとお酒を飲むのが趣味です。

今年も沢山の新人さんが当院に入職されました。順番に紹介していきたいと思います。

心地よい季節になりましたが皆様体調は変わりないでしょうか。

のシーズンに不安をかんじさせる地震

地域でもいつ南海トラフ地震が起きるかは分からないと言われております。いつ災害が起きても

対処できるように心構えと準備を常にしておくことが、防災では非常に重要と言われております。

この心構えを皆様も強く持たれることを心から思う次第です

 

読書や Youtube

 

音楽を聴くことが趣味です。

 

サウナに入るのが趣味です。

 
令和 5

柴田有紀さん 職種：准看護師 

まだわからない事が多くて不安なこともありますが

を早く覚えていきたいと思います。先輩方は、とても

く指導してくださいます。今後は、業務などでも気遣いな

どできるような人を目指して頑張りたいです。

 
バレーボールとお酒を飲むのが趣味です。 

今年も沢山の新人さんが当院に入職されました。順番に紹介していきたいと思います。

心地よい季節になりましたが皆様体調は変わりないでしょうか。GW を過ぎましたが、楽しいこ

をかんじさせる地震が起きました。日本は地震大国と言われていますが当院の

地域でもいつ南海トラフ地震が起きるかは分からないと言われております。いつ災害が起きても

対処できるように心構えと準備を常にしておくことが、防災では非常に重要と言われております。

この心構えを皆様も強く持たれることを心から思う次第です。 

覚えることが多くて大変ですが、業務の流れがつかめてき

てだいぶ慣れてきました。患者さんに喜んでいただける献

立を作ることを目標としています。業務では、先輩方に親

身に指導していただくので、とても信頼しています。

outube 鑑賞が趣味です。 

國弘実結さん 職種：管理栄養士 

まだ、失敗をすることもありますが、先輩の皆さんがとて

も優しく丁寧に教えてくださり、初めの時よりは仕事がす

こしずつできるようになってきました。一人でも、しっか

り仕事ができるようになりたいと思っています。

 

音楽を聴くことが趣味です。 

西山 凛さん 職種：調理員 

仕事はちょっと不安ですが、先輩方は優しく指導してくだ

さるので独り立ちできるようになりたいです。優しく気遣

える人を目指して頑張ります。今は、

来などでも勤務してみたいです。 

 

サウナに入るのが趣味です。 

小池正子さん 職種：准看護師 
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